

Cuba plaide en faveur de la prise en charge intégrale des personnes vulnérables



La Havane, 20 juin (RHC) Le président de Cuba, Miguel Diaz-Canel, a appelé aujourd'hui les institutions et les gouvernements locaux à travailler avec plus d'exhaustivité dans la prise en charge des communautés et des personnes en situation de vulnérabilité dans le cadre des programmes prioritaires.

Lors d'une rencontre depuis le Palais de la Révolution et par vidéoconférence avec les autorités provinciales, le président a appelé à traiter au cas par cas le plus rapidement possible et à aller au-delà de l'approche d'assistance.

Selon un rapport de la télévision locale, le chef de l'État a insisté sur le fait qu'il est important d'identifier et de s'attaquer aux causes qui ont conduit la personne à cette situation de vulnérabilité.

L'un des programmes analysés était celui de la prise en charge des mères de trois enfants ou plus, afin de garantir l'accès à un logement et à d'autres questions telles que l'emploi.

Selon le président, il y a 38 mille 276 mères identifiées comme ayant besoin d'un immeuble, et depuis 2019 plus de quatre mille 600 en ont reçu un, ce qui explique pourquoi il a appelé à une amélioration du rythme.

Il a également déclaré que les problèmes de vulnérabilité sont parfois liés à la disponibilité de crèches-écoles maternelles, de conseils juridiques, d'aide alimentaire ou des situations de violence, aspects qui doivent être abordés avec sensibilité, a souligné Diaz-Canel.

Les participants ont insisté sur la nécessité de faire un diagnostic réel des cas, leurs priorités, et de chercher des solutions au niveau local.

En outre, ils ont plaidé pour un plus grand échange avec la population pour les transformations dans les communautés.

Cuba met en œuvre des stratégies pour l'amélioration des conditions de vie des personnes à partir du dialogue direct avec les citoyens.

Le programme national prévoit des investissements pour améliorer les infrastructures de logement et les institutions locales, ainsi que les services, avec l'appui des ministères et des acteurs du territoire. (Source Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/291253-cuba-plaide-en-faveur-de-la-prise-en-charge-integrale-des-personnes-vulnerables>



Radio Habana Cuba